
2020 –   Dezember 

 
 

Frohe Weihnachten  

und ein gesundes,  

erfolgreiches Neues Jahr 

wünschen wir allen  

Mitgliedern, Freunden und 

Gönnern  

unseres Vereins.  

 

 Weihnachtsbaumverkauf  
 

 am 12. Dezember 2020  

 ab 10 Uhr 

 

 Näheres auf Seite 24 / 

 Rückseite 
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Badminton (Vereinshaus HHH) 

Mi. + Fr.: 20:00 - 22:00 Uhr Senioren 

 

Fußball (Sportplatz) 

Bambini: 

Dienstag: 17:30 - 18:00 Uhr 

F  Junioren 

Dienstag: 17:30 - 19:00 Uhr   

E  Junioren  

Di. und Do. 17:30 - 19:00 Uhr   

C Junioren 

Mo. und Mi. 17:30 - 19:00 Uhr  

1. Mannschaft 

Di. u. Do.: 19:30 - 21:00 Uhr   

2. Mannschaft 

Mi. u. Fr.: 19:30 - 21:00 Uhr   

Alte Herren 

Mittwoch: ab 19:00 Uhr  

 

Gymnastik (Vereinshaus HHH) 

Damen Funktions Gymnastik 

Mittwoch: 17:30 - 18:30 Uhr  

BOP und Step Gymnastik 

Montag: 18:30 - 19:30 Uhr  

Senioren 

Mittwoch: 16:30 - 17:30 Uhr  

Wirbelsäulengymnastik 

zur Zeit ausgesetzt 

Zumba 

Mittwoch:  19:00 - 20:00 Uhr  

Rückenschule: 

Dienstag: 18:00 - 19:00 Uhr  

Yoga: (Sporthalle) 

Samstag: 9:00 - 10:30 Uhr 

 

Turnen und Spiel  (Sporthalle) 

Kindergartengruppe 

Mittwoch: 15:00 - 16:00 Uhr 

Turnen Grundschulalter 

Mittwoch: 16:00 - 17:00 Uhr 

Ballsport für Mädchen 

Montag:  17:00 -  18:30 Uhr   

Eltern und Kind 

Montag: 16:00 - 17:00 Uhr  

Geräteturnen 

Dienstag: 16:00 - 17:00 Uhr 

Volleyball oder Beachvolleyball (Sporthalle) 

Damen 1 

Montag: 18:30 - 20:00 Uhr  

Mittwoch: 18:30- 20:00 Uhr  

Damen 2 

Dienstag: 17:00 - 18:30 Uhr  

Freitags: 18:30 - 20:00 Uhr  

Herren 

Dienstag: 20:00 - 22:00 Uhr  

Donnerstag: 18:30 - 20:00 Uhr 

Mixed 

Montag: 20:00 - 22:00 Uhr  

Donnerstag: 20:00 - 22:00 Uhr  

Jugend weiblich U14 

Dienstag:  17:00 - 18:30 Uhr 

Freitag: 18:30 - 20:00 Uhr 

Jugend männlich 

Freitag: 17:00 - 18:30 Uhr  

 

Tennis 

Von Mitte April - Ende Oktober 

Di. + Do.:  18:00 - 20:00 Uhr  30+ 

 

Tischtennis (Sporthalle) 

Dienstag: 18:30 - 21:00 Uhr   

Donnerstag: 18:30 - 20:00 Uhr 

 

Tanzsport (Vereinshaus HHH) 

Salsa: 

Freitag: 19:30 - 20:30 Uhr  

Freitag: 20:30 - 22:30 Uhr (Fortgeschrittene) 

West Coast Swing: 

Donnerstag: 20:00 - 21:00 Uhr 

Discofox: 

Donnerstag: 21:00 - 22:00 Uhr  

Line Dance: 

Mittwoch: 20:00 - 21:00 Uhr 

Samstag: 10:00 - 13:00 Uhr 

 

Vereinshaus:  Hermann-Höfer-Halle  

Sporthalle:  Anton-Mehlbreuer-Halle an der 

 Kesselheimer Grundschule 

Änderungen vorbehalten. 
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Am 1. Februar konnten wir nach achtmonatiger Bauzeit unser saniertes Hermann-Höfer-Vereinshaus 

wiedereröffnen. Ein weiterer Meilenstein für unseren Verein! An der Eröffnungsfeier nahmen Oberbür-

germeister David Langner, Vertreter aus Politik, Verwaltung, des Ortsvereinsringes, der Ortsvereine, der 

am Bau beteiligten Firmen, des Gesamtvorstandes, Übungsleiter, Helfer und Gäste teil. Niemand hätte 

an diesem Tag daran geglaubt, dass wir wenige Wochen später das Vereinshaus komplett schließen 

müssen. Das Coronavirus bestimmt und verändert seitdem unsere Lebensumstände und es hat unser 

Vereinsleben phasenweise vollständig zum Erliegen gebracht. Die Öffnung des Sportbetriebes in den 

Sommermonaten hatte leider nur für kurze Zeit Bestand. So lange wie möglich haben wir unter Einhal-

tung der Hygienekonzepte versucht, unser Sportangebot aufrecht zu erhalten. Einzelne Übungsstunden 

wurden dafür aus der Halle auf die Sportplätze verlegt. So konnten wir zumindest zeitweise unserem 

Auftrag gerecht werden und unseren Aktiven wieder ein regelmäßiges Sportangebot unterbreiten. Mo-

mentan ruht das alles wieder und wir müssen Geduld haben, bis wir den Sportbetrieb wieder in gewohn-

ter Qualität anbieten können. 

 

Aber, die Einschränkungen beim Sport sind für unseren Verein nur ein Teil des Problems. Bereits wäh-

rend der Sanierung des Vereinshauses hatten wir über acht Monate Einbußen beim wirtschaftlichen Ge-

schäftsbetrieb. Wir hatten gehofft, dass wir die Ausfälle nach der Sanierung der Halle und des Clubrau-

mes (ehemalige Pizzeria) schnell wieder kompensieren können. Leider kam es wegen Corona anders 

und die wirtschaftliche Situation wird zudem durch die Absage des Saalkarnevals für 2021 weiter ver-

schärft. Aus diesem Grunde konnten wir den geplanten Einbau der barrierefreien Toilette im Hermann-

Höfer-Vereinshaus auch noch nicht umsetzen. Hier belaufen sich die zu erwartenden Kosten allein im 

Sanitärbereich auf ca. 14.000 Euro. Um die Maßnahme dennoch schnell realisieren zu können, haben 

wir ein „Crowdfunding-Projekt“ bei der Sparkasse auf der Plattform „Heimatlieben“ gestartet. Hier 

sammeln wir Spenden für die Umsetzung des Projektes und freuen uns über jede Unterstützung. Auch 

die Außenfassade des Vereinshauses soll noch saniert werden. Der rückseitige Giebel zum Rhein muss 

neu verputzt und die Halle soll entlang des Kindergartens sowie an der Vorderfront mit einem neuen 

Anstrich versehen werden. All das ist notwendig und fordert den Verein. Wir sind aber der Auffassung, 

dass sich der Aufwand lohnt und auch schon gelohnt hat. Den Kesselheimern, den Vereinen und Institu-

tionen steht jetzt eine moderne Halle zur Verfügung. 

 

Aufmerksam machen möchten wir auf unseren diesjährigen Weihnachtsbaumverkauf. Die Alten Herren 

des VfL werden wieder am dritten Adventssamstag vor dem Vereinshaus – unter Berücksichtigung der 

dann geltenden Hygieneregeln – Weihnachtsbäume zum Verkauf anbieten. Der Verkaufserlös kommt 

unserem Förderverein zugute und soll für den Bau der barrierefreien Toilette im Vereinshaus eingesetzt 

werden. 

 

Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern, die uns in dieser schwierigen Zeit die Treue halten. Gemeinsam 

kommen wir durch diese schwere Zeit. In diesem Sinne wünschen wir Ihnen – trotz der coronabedingten 

Einschränkungen – eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Neue Jahr. Wir freuen uns 

auf ein gesundes Wiedersehen in 2021und hoffen, dass sich im kommenden Jahr unser Alltag wieder 

normalisieren wird. 

Der Vorstand informiert 



4 PLAY-OFF 

Termine im Überblick: 

  

21. März      Jahreshaupt-  

   Versammlung  

 

16. Juli - 23. Juli   Zeltlager 

24. Juli     Wiesenfest 

10. Oktober    Familienwandertag 

Januar 

02.01. Daniel Ousiamiker 

15.01. Rieke Wohlfahrt 

24.01. Sascha Wipf 

 

Februar 

02.02. Angelika  

 Breitengraser 

14.02. Bruno Bappert 

22.02. Gretel Leinz 

 

März 

05.03. Bernd Kreuter 

05.03. Klaus-Jürgen 

 Müllender 

07.03. Norbert Berres 

 

 

 

April 

02.04. Otwin Herbst 

07.04. Udo Schmid 

10.04. Anna-Angelika 

 Schall 

10.04. Sieglinde 

 Susewind 

14.04. Dieter Ulff 

23.04. Cornelia Grühn 

27.04. Thomas Varges 

 

Mai 

01.05. Willi Schrauth 

17.05. Elke Heber 

24.05. Waltraud Kreuter 

24.05. Martina Keul 

 

 

 

Juni 

17.06. Irene Arens 

19.06. Klaus Bauer 

19.06. Andrea Hürter 

 

Juli 

01.07. Richard Raffauf 

02.07. Annemie Raffauf 

03.07. Josef Raffauf 

12.07. Rainer Mohr 

12.07. Evelin Schneid 

21.07. Sabine Müller 

30.07. Renate Keßler 

 

August 

07.08. Gerd Nachtsheim 

09.08. Cornelia Hoffend 

22.08. Hilal Aridici 

 

Oktober 

09.10. Regine Raffauf 

17.10. Wolfgang Stewin 

24.10. Ursula Hummes 

27.10. Else Brühl 

31.10. Horst Schrankel 

 

November 

01.11. Hans Horne 

09.11. Detlev Gürtler 

12.11. Armin Schmitz 

18.11. Thomas  

 Degenkolb 

24.11. Galina Rempel 

 

Dezember 

04.12. Klaus Scherer 

14.12. Roland Krahe 

24.12. Hans Raffauf 

Im Jahr 2021 feiern die nachstehenden VfL-Mitglieder große und runde Geburtstage  

(ab dem 50. Lebensjahr): 

Wir gratul ieren  

 

Bedingt durch die Corona Situation haben wir in diesem Jahr von  

persönlichen Gratulationen leider absehen müssen. 

Wir wünschen an dieser Stelle allen Jubilaren nochmals  

alles Gute und Gesundheit für das neue  

Lebensjahr. 

Neue Trainingszeiten 
Die Übungseinheit YOGA findet nun jeden Samstag statt und beginnt bereits um 09:00 Uhr in der Schulsport-

halle - Anton-Mehlbreuer-Halle (Grundschule Kesselheim). 

Neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind herzlich willkommen. 

 

Ihr Ansprechpartner:  

Kim Mohr Telefon.: 017623705112 Email: mohr_kim@hotmail.com  

VfL Aktuel l  

YOGA 

mailto:mohr_kim@hotmail.com
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Dezember 2018 

Der Verein ermittelt die voraussichtlichen Baukosten, 

nachdem zuvor die Notwendigkeit der geplanten Bau-

maßnahmen über einen Öko-Check des Sportbundes 

bestätigt wurde. 

 

Januar 2019 

Der Verein stellt einen förmlichen Zuwendungsantrag 

bei der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD). 

 

April 2019 

Am 23.04.2019 erhält der Verein, 23 Monate nach sei-

ner ersten Anfrage, den Bewilligungsbescheid. 

Unmittelbar danach werden die Leistungsverzeichnisse 

erstellt und die ersten Gewerke ausgeschrieben. 

 

Juni 2019 

Der Verein beginnt am 03.06.2019 mit der Baumaßnah-

me. 

 

Februar 2020 

Wiedereröffnung 

 

Folgende Gewerke wurden ausgeführt: 

 die alte Hallendecke und die alte Elektrik wurden 

zurückgebaut 

 das Dach wurde saniert und neu isoliert 

 die Heizzentrale wurde erneuert 

 eine Deckenstrahlheizung wurde eingebaut 

 die komplette Elektrik wurde erneuert und die 

Beleuchtung auf LED umgestellt 

 die Lüftungsanlage wurde auf den Stand der 

Technik gebracht 

 eine Entrauchung wurde eingebaut 

 ein neuer Boden wurde verlegt 

 eine neue Hauseingangs- und eine Hallentür mit 

Isolierung wurden eingebaut 

 

Leider konnte nicht alles planmäßig umgesetzt werden. 

So war der geplante Rückbau der Glasbausteinfenster 

auf der Hallenseite zum Kindergarten nicht möglich. 

Die dafür erforderliche Baulast wurde von der kath. 

Kirchengemeinde nicht erteilt. Ein Austausch war damit 

baurechtlich nicht genehmigungsfähig. 

 

Neben der energetischen Hallensanierung wurden aber 

auch weitere Maßnahmen in Angriff genommen. So 

wurden die Räume der ehemaligen Pizzeria komplett 

saniert. Die Kosten für diese Maßnahmen betrugen rund 

42.000 Euro und mussten ausschließlich vom Verein 

getragen werden. 

 

 

 

Nach achtmonatiger Bauzeit haben wir im Februar un-

ser saniertes Hermann-Höfer-Vereinshaus wiedereröff-

net. Es war ein langer, aber am Ende für den Verein 

erfolgreicher Weg. Insgesamt beliefen sich die Kosten 

für die Hallensanierung (ohne die Kosten für die Sanie-

rung des Clubraums) auf rund 270.000 Euro. Davon 

übernahmen Bund und Land rund 227.000 Euro. Auf 

den Verein entfielen rund 43.000 Euro. 

 

Hier die Chronik unserer Hallenrenovierung 

 

Mai 2017 

Der VfL Kesselheim erkundigt sich erstmalig bei der 

Stadt Koblenz nach den Förderbedingungen des Kom-

munalinvestitionsförderungsgesetz (KInvG) mit dem 

Ziel, eine entsprechende Förderung für die energetische 

Sanierung des Hermann-Höfer-Vereinshauses zu erhal-

ten. 

 

September 2017 

Der Verein stellt einen formlosen Förderantrag 

 

Dezember 2017 

Das Finanzministerium bestätigt auf Anfrage der Stadt 

Koblenz die grundsätzliche Förderfähigkeit von Ver-

einsprojekten über das KInvG. 

 

Januar 2018 

Der Verein stellt einen qualifizierten – also mit Kosten 

hinterlegten – Förderantrag. 

 

Februar 2018 

Der damalige Oberbürgermeister Herr Prof. Dr.  

Joachim Hoffmann-Göttig lehnt den Antrag des Vereins 

mit dem Hinweis ab, dass die der Stadt zugewiesenen 

Fördersummen bereits für andere Projekte verplant sei-

en. 

 

März 2018 

Nach Intervention durch den Verein beschließt der 

Stadtrat, unser Projekt als mögliches erstes Nachrück-

projekt in das Förderprogramm aufzunehmen. 

 

September 2018 

Der Stadtrat beschließt die Aufnahme der energetischen 

Sanierung des Herrmann-Höfer-Vereinshauses in das 

Förderprogramm. 

 

November 2018 

Der Verein erhält den Bescheid der Verwaltung, dass 

das Projekt in das Förderprogramm aufgenommen wur-

de. Die Grundlage für einen förmlichen Förderantrag 

war damit gegeben. 

 

Hallensanierung 
Renovierung des Hermann-Höfer-Vereinshauses (fast) abgeschlossen 
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nicht durch weitere Investitionen die laufende Liquidität 

des Vereins gefährden. Um die Maßnahme dennoch 

schnell realisieren zu können, haben wir ein 

„Crowdfunding-Projekt“ bei der Sparkasse Koblenz auf 

der Plattform „Heimatlieben“ gestartet. Hier sammeln 

wir Spenden für die Umsetzung des Projektes und freu-

en uns über jede Unterstützung. 

 

Näheres dazu finden Sie auf der Spendenseite der Spar-

kasse Koblenz: https://www.heimatlieben.de/project/

einbau-einer-behindertengerechten-toilette-in-der-

hermann-hoefer/ 

 

Wem das zu kompliziert oder zu aufwendig ist, darf 

seine Spende natürlich gerne auch auf ein Konto des 

Vereins oder des Fördervereins überweisen.  

 

Wir sagen Danke für Ihre Unterstützung. 

In unseren Turnstunden steht der Spaß an Spiel und Be-

wegung im Vordergrund. 

 

Die Kleinen können in Begleitung ihrer Eltern erste 

Erfahrungen im Geräteparcours sammeln und mit 

Gleichaltrigen spielen. Ob Trampolin springen, Klet-

tern, Ball spielen oder eine Burg aus Schaumstoffklöt-

zen bauen - für jedes Kind ist sicher etwas dabei! So 

können sie sich ihrem Alter und Entwicklungsstand ent-

sprechend vielfältige motorische und soziale Erfahrun-

gen aneignen. 

 

Wer Lust hat mal rein zu schnuppern, darf gerne ein-

fach montags um 16:00 Uhr in der Schulsporthalle vor-

beikommen. 

 

Das Angebot richtet sich an Eltern mit Kindern zwi-

schen ein und drei Jahren. 

Alles in allem wurden 

damit rund 312.000 

Euro in die Sanierung 

des Vereinshauses in-

vestiert. Trotz der Zu-

schüsse von Bund und 

Land stellen die ver-

einseigenen Investitio-

nen eine große Kraft-

anstrengung dar. Be-

trachtet man das Er-

gebnis, hat es sich aber 

ganz sicher gelohnt, 

sowohl für den Verein 

als auch für den ge-

samten Stadtteil. Der 

Verein bedankt sich an 

dieser Stelle noch ein-

mal bei allen, die zum 

Gelingen des Projektes 

beigetragen haben. 

Aber, weitere Maßnahmen sind noch in der Planung 

bzw. Umsetzung. So soll das Vereinshaus noch mit ei-

nem neuen Außenanstrich zur Kindergartenseite und an 

der Vorderfront versehen werden. Ebenso muss die Gie-

belwand zum Rhein noch verputzt werden. Diese Maß-

nahmen sollen beide im Frühjahr in Angriff genommen 

werden. 

Die baulichen Voraussetzungen für den Einbau einer 

barrierefreien Toilette wurden auch schon geschaffen. 

Aufgrund der Höhe der zu erwartenden Kosten für die-

ses Projekt und den Corona bedingten Einbußen beim 

wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb mussten wir das Pro-

jekt erst einmal zurückstellen. Wir können und wollen 

Eltern-Kind-Turnen 
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positiv den nächsten Aufgaben entgegenblickten, kam 

es erneut zu einer Corona bedingten Unterbrechung. 

Jetzt müssen wir wieder abwarten und hoffen alle, dass 

wir bald wieder zu einem geregelten Sportbetrieb zu-

rückkehren können. 

1. Mannschaft 

 

Trotz großer personeller Schwierigkeiten zu Beginn der 

Saison 2019/20 –  einige Leistungsträger wechselten zu 

anderen Vereinen und Trainer Tino Strebe legte überra-

schend sein Amt nieder – gelang der neu formierten 

Mannschaft unter Trainer Ajet Uzejrovic der Klassener-

halt in der B-Klasse. Ein Erfolg, der wegen der ganzen 

Schwierigkeiten zu Beginn der Saison alles andere als 

sicher schien. 

 

Aber auch der Saisonstart 2020/21 erwies sich als prob-

lematisch. Durch die lange Corona-Pause war eine Sai-

sonplanung schwierig. Für Spieler, Trainer und Vereine 

war lange nicht absehbar, wann und wie es weitergehen 

würde. Einige neue Spieler stießen zu Mannschaft, aber 

weitere erfahrene Spieler verließen den Verein. Zudem 

war die Vorbereitung durch einen Spielabbruch im Vor-

bereitungsspiel gegen Ata Urmitz II getrübt. Es spielten 

sich Szenen ab, die auf einem Sportplatz nichts zu su-

chen haben. Das ganze hatte natürlich ein Nachspiel bei 

der Spruchkammer des Verbandes. Die Spruchkammer 

hat letztlich geurteilt, dass den VfL Kesselheim an dem 

Abbruch keine Schuld trifft. Dieser wurde von Spielern 

und Zuschauern von Ata Urmitz verschuldet und war 

für den VfL Kesselheim nicht zu verhindern. Das alles 

ändert aber nichts daran, dass durch diese Vorkommnis-

se dem Verein ein Imageschaden entstanden ist. Der 

Verein wird deshalb alles daransetzen, dass sich ein 

solcher Vorfall in einem Spiel mit Kesselheimer Betei-

ligung nicht wiederholen wird. 

 

Nach der schwierigen Vorbereitung war auch der Sai-

sonauftakt alles andere als glücklich. Durch Verlet-

JSG Rheindörfer 

Seit diesem Sommer hat sich die Fußballjugend des 

VfL wieder der JSG Rheindörfer angeschlossen. Ab der 

D-Jugend spielen unsere Jugendmannschaften jetzt ge-

meinsam mit den Kindern und Jugendlichen aus den 

Vereinen SV Urmitz/Rhein, BSC Kaltenengers und TuS 

St. Sebastian unter dem Dach der JSG. Von den Bambi-

nis bis zur E-Jugend spielen die Mannschaften aber 

weiterhin unter dem Namen der Stammvereine. Durch 

die Jugendspielgemeinschaft sind wir in der Lage, unse-

ren Kindern und Jugendlichen Mannschaften in allen 

Altersklassen anzubieten. Wir hoffen jetzt darauf, dass 

wir mit unseren Partnervereinen wieder an frühere ge-

meinsame Erfolge anknüpfen können.  

 

Aktuell trainiert und spielt die D-Jugend in Kaltenen-

gers, die C- und B-Jugend in Kesselheim und die A-

Jugend in Urmitz/Rhein. Auch die Jugendmannschaften 

haben unter den Corona Beschränkungen zu leiden. Das 

erschwert natürlich gerade zum Start der JSG das Zu-

sammenwachsen der Mannschaften. Aber die Vereine 

erhoffen sich durch den Zusammenschluss mittelfristig 

eine deutliche Leistungssteigerung der einzelnen Mann-

schaften und nicht zuletzt auch den notwendigen Nach-

wuchs für den Seniorenbereich. 

 

B-Jugend Saison 20/21 

 

Die B-Jugend startete unter der Leitung von Stefan Erd-

mann, Guido Jung und Trainerassistent Harisch Wawra 

mit einigen Veränderungen in die Saison 20/21. Da die 

JSG in rot-schwarzen Trikotfarben spielt, haben wir uns 

sehr darüber gefreut, dass Andreas Stein von der Signal 

Iduna Vertretung der Mannschaft einen neuen Trikot-

satz gesponsert hat. Auch an dieser Stelle nochmal ein 

herzliches Dankeschön für diese Unterstützung. 

 

Auch innerhalb der Mannschaft gab es Veränderungen. 

Fünf Spieler verließen die Mannschaft aus verschiede-

nen Gründen. Hinzu kamen aber zwei Neuzugänge und 

fünf Gastspieler von einem anderen Verein, so dass der 

Kader auf 19 Spieler anstieg. Leider gab es gleich zu 

Anfang zwei verletzte Spieler, die uns voraussichtlich 

noch längere Zeit fehlen werden. Auf diesem Wege 

wünschen wir den beiden gute Besserung. 

 

Nach nur einer Trainingseinheit in der neuen Formation 

ging das Rheinlandpokalspiel dann  auch recht deutlich 

verloren. Auch die ersten drei Meisterschaftsspiele wa-

ren noch nicht von Erfolg gekrönt, doch es war ein 

deutlicher Aufwärtstrend in der neu zusammengestell-

ten Mannschaft zu erkennen. Nachdem endlich der erste 

Sieg eingefahren werden konnte und Trainer und Team 

Fußball  
1.  und 2.  Mannschaft  

von Burkhard Hoffend und Marcel Otto 

Jugendfußball 
von Stefan Erdmann 
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zungspech, Krankheiten und berufliche Abwesenheiten 

konnte Trainer Ajet Uzejrovic nie auf eine Stammelf 

zurückgreifen. Wegen teilweise kurzfristiger Absagen 

war jeden Sonntag sein Improvisationstalent gefragt. 

Die Mannschaft konnte nie zwei Spiele in Folge in der 

gleichen Aufstellung spielen. Gerade als sich der Kader 

und die Leistung der Mannschaft wieder etwas zu stabi-

lisieren schien, kam nach einem 7:1 Sieg gegen die 

Sportfreunde Moselland erneut eine Corona bedingte 

Unterbrechung der Saison. Aktuell belegt die Mann-

schaft den 9.Tabellenplatz. Wir hoffen, dass bei einer 

Fortsetzung der Saison – ob und wann immer das sein 

wird – der Re-Start gelingen wird und wir mit dann hof-

fentlich kompletter Mannschaft einen gesicherten Platz 

im Mittelfeld erreichen. 

 

Bis dahin müssen wir Geduld haben. Corona bedingt 

ruht der Trainings- und Spielbetrieb im Seniorenbereich 

und wir müssen Stand heute davon ausgehen, dass der 

Ball im Kalenderjahr 2020 nicht mehr rollen wird. 

 

2. Mannschaft: 

 

Unsere Zwoote konnte in der abgelaufenen Saison den 

erstmaligen Aufstieg in die C-Klasse feiern. Nach dem 

Saisonabbruch aufgrund der Corona-Pandemie ent-

schied letzten Endes der höhere Punktquotient (Punkte 

durch Anzahl der Spiele geteilt).  Im Juli begrüßte Trai-

ner Dominik Huisman gemeinsam mit seinem neuen Co

-Trainer Björn Seel das Team zur Vorbereitung auf die 

Premierensaison in der C-Klasse Koblenz. Nach einem 

schwachen Saisonstart und dem blamablen 1:6 zuhause 

gegen den SC Bendorf/Sayn II zog Huisman die Reiß-

leine und legte sein Amt nieder. An dieser Stelle möch-

ten wir uns für den unermüdlichen Einsatz von „Hüssi“ 

bedanken, der für den Verein zunächst als Spieler und 

dann als Trainer jahrelang alles gegeben hat. 

 

Seither leitet Björn Seel 

die Geschicke der Zwoo-

ten und kann nicht nur 

aufgrund seiner fußballe-

rischen Qualitäten, son-

dern vor allem mit seiner 

Erfahrung der Mannschaft 

weiterhelfen. Trotzdem 

verlor man etwas un-

glücklich das letzte Spiel 

vor der erneuten Corona-

Unterbrechung gegen den 

SC Simmern und findet 

sich derzeit auf dem letz-

ten Tabellenplatz wieder. Doch gerade die Leistung im 

Kreispokal gegen den A-Ligisten VfR Koblenz zeigte, 

welches Potential in der Mannschaft steckt. 

 

Wir sind sicher, dass wir gestärkt und hoch motiviert im 

neuen Jahr zurückkommen und das Saisonziel Klassen-

erhalt schaffen werden, zumal sich die lange Verletzten-

liste bis dahin etwas lichten sollte. 

CORONA LÄSST GRÜßEN!  

 

Man hört nichts anderes mehr! Der Virus bestimmt un-

ser Leben im Bereich Arbeit, Freizeit und Urlaub. So ist 

es leider auch bei den Alten Herren. Wir hatten dieses 

Jahr so viel geplant. Unser Spielplan war fertig, unsere 

Vatertagstour stand, es sollten Neuwahlen durchgeführt 

werden, wir wollten im Frühjahr ein Abteilungsfest in 

der schönen, neu sanierten und renovierten Herman-

Höfer-Halle durchführen und auf dem Wiesenfest woll-

ten wir wieder für den Förderverein grillen. Daraus 

wurde nichts; nichts konnte wie geplant durchgeführt 

werden. Wir waren froh und haben uns wie kleine Kin-

der gefreut, als wir im Mai wieder auf dem Rasen trai-

nieren konnten.  

 

Leider war das in diesem Jahr eines der wenigen High-

lights in der AH-Abteilung. Aber was sehr erfreulich 

ist, ist die Trainingsbeteiligung. Diese liegt immer zwi-

schen zwölf und achtzehn Spieler und das ist spitze! 

Auch der Altersdurchschnitt hat sich enorm ausgedehnt. 

So liegt er zwischen einundzwanzig und neunundsech-

zig Jahren und es macht große Laune, wenn sich die 

Alten mit den Jungen messen. 

 

Ein Highlight bleibt dieses Jahr aber noch, wir werden 

auf jeden Fall unseren 6. Tannenbaumverkauf am 12. 

Dezember vor der Hermann-Höfer-Halle durchfüh-

ren. Natürlich werden wir uns an die dann aktuell gel-

tenden Corona Regeln halten. Wir werden die Ver-

kaufsfläche vergrößern, Masken tragen, die Besucher-

ströme leiten und je einen separaten Ein – und Ausgang 

haben. Ob wir Getränke und Glühwein anbieten kön-

nen, müssen wir kurzfristig entscheiden. 

 

Der Tannenbaumverkauf ist nicht nur für die Alten Her-

ren der Abschluss eines verkorksten Jahres, sondern 

auch für den Förderverein des VfL und für den gesam-

Die Fußballabteilung bedankt sich ganz herzlich für 

großzügige finanzielle Unterstützung bei: 

 

Armin Uzejrovic von der LVM Versicherung  

 

Armin Kuhnert von Auto Kuhnert Bad Ems 

 

Stefan Zepp von Zepp Transporte GmbH 

 

Schädlingsbekämpfung Knopp 

 

Ratsmitglied Stefan Otto 

Alte Herren  
von Timo Christ 
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ELEKTRO - BAUER GMBH 
Inh .  Gerhard Münzel  

LICHT- UND KRAFTANLAGEN - ELEKTRO- 
SPEICHERHEIZUNGEN - ANTENNENBAU 

Kurfürst-Schönborn-Str. 39  -  56070 Koblenz-Kesselheim 

Telefon  0261 / 8 14 65  -  Fax  0261 / 8 33 12 
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 ten VfL. Umso wichtiger ist es, dass ihr den Verein 

durch den Kauf eines Weihnachtsbaumes unterstützt, 

denn der Gesamtverein hat mit großen Umsatzeinbußen 

durch Corona zu kämpfen. 

 

Die Planungen für das neue Jahr laufen, obwohl wir 

nicht wissen, was uns das Jahr 2021 bringt. Können wir 

einen Spielplan durchführen, können wir Vatertag wan-

dern, können wir mit vielen Teilnehmern in der Halle 

feiern, wer weiß es? 

 

Ich wünsche euch trotzdem ein frohes Weihnachtsfest 

und bleibt gesund! 

 

Wäre schön, wenn wir uns beim Tannenbaumverkauf 

sehen. 

Liebe Mitglieder und Freunde des VfL Kesselheim 

 

die energetische Sanierung unseres Hermann-Höfer-Vereinshauses ist abgeschlossen. Insgesamt wurden 

dafür bereits rund 312.000 Euro investiert. Der Verein hat davon 85.000 Euro übernommen.  

 

Offen sind jetzt noch der Ausbau der barrierefreien Toilette und die Arbeiten an der Außenfassade. Auch 

bei diesen Maßnahmen will der Förderverein unterstützen und einen Beitrag leisten. 

 

Helfen Sie dem VfL Kesselheim bei der Finanzierung dieser und anderer Projekte und werden Sie Mit-

glied in unserem Förderverein. Gerne können Sie auch mit einer Spende dazu beitragen, dass die finan-

ziellen Belastungen des VfL auf ein erträgliches Maß reduziert werden. 

 

„Die Investitionen in die Infrastruktur des Vereines kommen allen Bürgerinnen und Bürgern in Kessel-

heim zugute.“ 

 

Ihr 

Herbert Dott    

Vorsitzender des Fördervereins 

 

Bankverbindungen des Vereins zur Förderung des VfL 09/31 Kesselheim e.V. 

 

Sparkasse Koblenz      Volksbank RheinAhrEifel eG 

IBAN DE56 5705 0120 0000 2183 96    IBAN  DE17 5776 1591 7204 6681 00  

Verein zur Förderung des  VfL  
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Glücklicherweise gewährte uns der Verband im Nachhi-

nein noch eine Starterlaubnis für die anstehende Saison. 

Weil die Bezirksklassen Ost und Nord zusammengelegt 

wurden, gab es nun immerhin 10 statt der üblichen 6 

oder 7 Mannschaften je Staffel. Dabei waren auch viele 

Gegner, gegen die wir schon seit Jahren nicht mehr ge-

spielt haben. Ihre Stärke war für uns deshalb umso 

schwerer einzuschätzen.  

 

Hoffnungsvoll starteten wir am 5. September mit dem 

Spiel gegen die DJK Plaidt II in die Saison. Das Spiel 

ging leider mit 1:7 verloren. Die beiden folgenden Par-

tien gegen den BC Mayen II und die TuS Horhausen III 

konnten wir jedoch jeweils mit einem starken 6:2 für 

uns entscheiden. Das Match am 10. Oktober gegen den 

SV Unkel II, welches mit 2:6 endete, war gleichzeitig 

unser letztes für dieses Jahr.  

 

Der Spielbetrieb ist seit Ende Oktober vorsorglich auf-

grund der ansteigenden Coronafälle bis zum 31.12.2020 

ausgesetzt. Parallel hierzu ist zunächst bis auf weiteres 

unsere Halle geschlossen.  

 

Sobald das Training wieder aufgenommen werden 

kann, heißen wir jeden herzlich willkommen. Interes-

senten setzen sich bitte vor einem ersten Trainingsbe-

such mit mir in Verbindung. Weitere Infos sowie meine 

Kontaktdaten finden Sie auf der VfL-Website und auf 

Seite 23. 

Tanzsportabteilung des VfL unter neuer Führung 

 

Die Leitung der Tanzsportabtei-

lung sowie der Salsa Gruppe hat 

seit November 2020 Ulrich  

Rieping übernommen. Ulrich ist 

seit Jahren begeisterter Tänzer 

in der Salsa Gruppe und dem 

VfL Kesselheim sehr verbun-

den. Der Neustart ist leider von 

Coronabedingter Untätigkeit 

überschattet, denn das Tanztrai-

ning ist bis Dezember und viel-

leicht darüber hinaus erstmal nicht erlaubt. Das tut na-

türlich allen aktiven Mitgliedern aus den unterschiedli-

chen Tanzbereichen weh, denn Tanzen ist für viele wie 

eine Sucht!  

 

Dies gilt im Besonderen für unsere Salsa Tänzer, denn 

karibische Musik mit diversen Stilrichtungen wie Son, 

cubanische Salsa und puertoricanische Salsa, Rumba, 

Bachata und Merengue zieht einen schnell in ihren 

Bann. Man muss sich einfach danach bewegen und tan-

zen. Kurze Sequenzen und Basics in diversen Kombina-

Für dieses Jahr hatten wir eine Mannschaft in der 35+ 

Klasse B gemeldet. Aufgrund der Corona Situation hat 

der Tennisverband Rheinland aber beschlossen, keine 

offiziellen Medenspiele durchzuführen. Er hat es den 

Vereinen freigestellt, nur Freundschaftsspiele unter Ein-

haltung der Corona Vorschriften durchzuführen. Insge-

samt erhielt der Verband dafür über 700 Absagen der 

Vereine. So auch von uns, da in unseren Reihen einige 

Spieler zur Gruppe der „Risikopersonen“ zählen. 

 

Trotzdem wurden, dank unseres Platzwartes, die Plätze 

in diesem Jahr provisorisch hergerichtet, so dass zumin-

dest ein geregeltes Training stattfinden konnte. 

 

Für das Jahr 2021 soll wieder eine Mannschaft gemel-

det werden. Immer natürlich abhängig davon, wie sich 

die Corona Pandemie entwickelt. 

 

Haben Sie Interesse und Lust, Tennis in unserem Ver-

ein zu spielen? 

Über Neuzugänge würden wir uns sehr freuen. 

Anmeldung ab April 2021. 

 

Ihre Ansprechpartner:  

Werner Brubach; Tel. 0261/83241  

oder Friedel Bautz Tel.: 01799712222 

 

Wir wünschen allen ein schönes Weihnachtsfest und 

einen guten Rutsch ins neue Jahr und bleibt alle gesund! 

In der Saison 2019/2020 konnte unsere Seniorenmann-

schaft nach vielen Jahren leider nicht am Spielbetrieb 

teilnehmen. Wir hatten zu wenige Spielerinnen zur Ver-

fügung. Daher hatten wir uns bereits zu Jahresbeginn 

fest vorgenommen, zur Saison 2020/2021 wieder eine 

Mannschaft zusammenzustellen und an der Meister-

schaft (Bezirksklasse) teilzunehmen. 

 

Als Mitte März aufgrund der Corona-Pandemie die Hal-

len bis auf weiteres geschlossen wurden, war die Auf-

nahme des Sportbetriebes in diesem verrückten Jahr 

völlig ungewiss. Erst nach fast drei Monaten Pause 

konnten wir Anfang Juni den Trainingsbetrieb unter 

Corona-Hygieneauflagen wieder aufnehmen. Da wegen 

Corona das Thema "Badminton" in unseren Köpfen 

weit nach hinten gerückt war und andere Themen wie 

Beruf, Familie und Gesundheit im Vordergrund stan-

den, war unterdessen die Meldefrist für Mannschaften 

zum 31.05.2020 verstrichen. 

 

Tanzsport 
von Ulrich Riepling  

Badminton 
von Abteilungsleiter Matthias Lotzen 

Tennis  
von Friedel Bautz 
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Wer Interesse am Tanzsport hat, kann gerne einmal un-

verbindlich vorbeischauen, um weitere Informationen 

zu erhalten.  

 

Nähere Infos hierüber gibt es auch unter  

marion.aldiana@t-online.de oder  

unter 0160-90728500. 

Senioren und Damen-Gymnastik 

 

Unsere Seniorinnen und Senioren sind eine sportlich 

starke Gruppe im VfL. Jeden Mittwoch trainiert die Se-

niorengruppe von 16:30 bis 17:30 Uhr und im An-

schluss die Damengymnastikgruppe von 17:30 bis 

18:30 Uhr im Hermann-Höfer-Vereinshaus. 

 

Alle Übungsstunden beginnen mit einem Aufwärmpro-

gramm. Anschließend werden unter musikalischer Be-

gleitung Übungen mit Bändern, Hanteln und anderen 

Geräten durchgeführt. Bei zu hohen Temperaturen im 

Sommer werden die Trainingsstunden auch mal durch 

Aktivitäten im Freien, wie z.B. Fahrradtouren, Bou-

lespielen, Federball etc. ersetzt. 

 

Die Übungsstunden werden von unseren Senioren sehr 

gut besucht und wir konnten in letzter Zeit auch wieder 

einige Neuzugänge verzeichnen; über weitere Verstär-

kung würden sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer 

aber sehr freuen 

 

Neben der sportlichen Betätigung hat aber auch das ge-

sellige Zusammensein einen hohen Stellenwert. So fin-

det in der Seniorengruppe bei Geburtstagen und ande-

ren Anlässen nach dem Training ein kleiner Umtrunk 

statt. An Gesellschaft und Gesprächsthemen fehlt es 

hier nie! 

 

Corona bedingt konnten bzw. können in diesem Jahr 

einige Aktivitäten leider nicht stattfinden, wie z.B. die 

Abschlusswanderung vor den großen Ferien oder die 

Weihnachtsfeier. 

 

Bleiben wir zuversichtlich, dass wir in 2021 wieder un-

sere Übungsstunden wie gewohnt durchführen können. 

 

Allen ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes Neu-

es Jahr. 

tionen machen das Lernen einfach und ergeben trotz-

dem ein unendliches Repertoire an Figuren. Traditions-

reiche und auch ständig neue Musik, nette Leute und 

anspruchsvolles Training lässt uns auf jeden Freitag-

abend freuen.  

 

Wenn's dann wieder losgeht, bei Interesse einfach mal 

zum Schnuppern freitags um 19:30 in der Hermann Hö-

fer Halle vorbeikommen! 

 

Wann werden wir wieder Tanzen? 

- Neues vom West Coast Swing und Discofox -  

 

Voller Hoffnung begann das Tanztraining nach Karne-

val in der neu renovierten Halle, bevor es im März zur 

Einstellung des Trainings kam. Wurden doch gerade 

erst neue Paare durch ein Einsteigertraining rekrutiert, 

musste die Abteilung schon wieder die Tore schließen, 

bis es im Juni zur Wiederauflage des Trainings kam. 

Nach den Sommerferien konnte dann auch das abgebro-

chene Einsteigertraining abgeschlossen werden, was 

uns einige neue Mitglieder brachte. Unser Ziel, die erst 

seit einiger Zeit bestehende Tanzgruppe stetig zu ver-

größern, wird durch die momentane Schließung leider 

verhindert. 

Um weiterhin den Kontakt zu bestehenden Mitgliedern 

zu halten, lehrten die Trainer Marion und Markus Reu-

land beispielsweise den diesjährigen Flashmob im West 

Coast Swing digital während der tanzfreien Zeit oder 

riefen zu Online-Tanzveranstaltungen auf. Die Trainer 

selbst nutzten die tanzfreie Zeit zur digitalen Fortbil-

dung, um neues Wissen später weitergeben zu können. 

Kurzerhand wurden im November erneut die Teilneh-

mer, wenn auch nur visuell, in die im neuen Glanz er-

strahlte Halle gebeamt, was zumindest den digitalen 

Austausch ermöglicht. Voller Hoffnung sieht die Grup-

pe auf das Jahr 2021, das neben dem regulären Training 

auch wieder Einsteigertrainings bieten soll. 

 

So soll die neue Tanzsportabteilung von Jahr zu Jahr 

wachsen. 

 

Das Training findet immer donnerstags statt; sobald es 

die Situation wieder zulässt: 

19-20 Uhr Discofox  

20-21 Uhr West Coast Swing. 

Gymnastik 
von Rita Britz 

mailto:marion.aldiana@t-online.de
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www.schuetzeichel .com  

Mauerwerksanierung durch mechanische 

Horizontalsperre mittels 

Edelstahleinschlagverfahren 

Diamantkreissägeverfahren 

Hermann Schützeichel GmbH 

Industrieweg 56587 Straßenhaus 

Telefon 0 26 34 / 9 51 – 0 Telefax 0 26 34 / 9 51 26 

e-mail:    info@schuetzeichel .com  

Im Verein ist Sport am schönsten! 

 

Nutzen Sie die sportlichen Angebote des VfL Kesselheim und werden Sie Mitglied. Zu einem angemessenen Vereins-

beitrag stehen Ihnen sportliche Angebote aus aktuell zwölf Abteilungen offen. Darüber hinaus gibt es für alle Mitglie-

der abteilungsübergreifende Angebote. Unsere Skifreizeiten, die Ferienfreizeit für Kinder und Jugendliche, der Fa-

milienwandertag und Kursangebote stehen allen Mitgliedern  offen. Neben dem Sport werden Feste und gesellige 

Veranstaltungen angeboten.  

Machen Sie bitte auch Werbung  für unseren Verein. Vielleicht finden ja auch Ihre Familienmitglieder, Freunde und 

Bekannte die richtige Sportart im VfL. Über die sportliche Betätigung hinaus gibt es im Verein reichlich Gelegenheit, 

sich zu engagieren und neue Freunde zu finden. 

 

Weitere Fragen zum sportlichen Angebot beantwortet Ihnen gerne unsere VfL-Geschäftsstelle 

Also, worauf warten Sie? 

Parida Fröhlich Friseur-Meisterin 

Kurfürst-Schönborn-Str. 91 

56070 Koblenz –Kesselheim   0261—9214770 
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Frederik ein VfL-Spieler dort jetzt in der ersten Mann-

schaft in der Oberliga Südwest. 

Leider war schon im September abzusehen, dass uns 

das Virus weiter fest im Griff hat. Alle Ligen sind bis 

zum Jahresende ausgesetzt. Bei vernünftiger Betrach-

tung macht auch eine verkürzte Rückrunde, so sie denn 

stattfinden dürfte, kaum einen Sinn.  Wahrscheinlich 

wird die Saison 21/22 dann so starten, wie es eigentlich 

diese Saison vorgesehen war. 

 

So unwohl ich mich oft gefühlt habe, mein geliebtes 

Volleyball als Trainer und Spieler nicht spielen zu kön-

nen, bin ich jedoch sehr zuversichtlich, was die Per-

spektive angeht. Zum einen, weil ich gemerkt habe, wie 

der Wunsch gerade bei Kindern und Jugendlichen im-

mer größer wird, sich sportlich zu betätigen. Zum ande-

ren, weil wir hier im VfL ein Volleyballumfeld entwi-

ckelt haben, das gerade in der Jugendarbeit entspre-

chende Angebot machen kann. Und letztlich waren wir 

vorsichtig genug, sodass wir keinen Infektionsfall in 

unserer Abteilung hatten. Auch deshalb, weil wir mit 

der Beachanlage eben auch im freien volleyballern kön-

nen. 

 

Wenn es denn geht, machen wir die Beachanlage schon 

im Februar/März 2021 spielfertig. Warme Trikots und 

entsprechende Beachsocken gibt es zu kaufen. 

 

Nach 2 Jahren ist der neue Sand (endlich der richtige!) 

verdichtet und etwas ausgeblasen, sodass wir wohl 

„nachfüllen“ müssen. Wer uns dabei mit einer kleinen 

Spende helfen möchte, melde sich bitte bei mir. Einen 

großen Teil des Sandes können wir aus der Abteilung 

finanzieren, das Verteilen sowieso. Aber noch mehr 

freuen wir uns über neue Mitglieder in der Abteilung 

(nicht nur für die Jugend, sondern auch bei den Senio-

ren). 

 

Wie ich erfahren habe, soll jetzt auch der Boden der 

Schulsporthalle erneuert werden. Wir freuen uns sehr 

darüber, zumal wir schon vor langer Zeit auf die Schä-

den aufmerksam gemacht haben. 

 

Ich wünsche euch Allen Gesundheit und freue mich auf 

ein wieder unbeschwertes Vereinsleben. 

In was für einer merkwürdigen Welt leben wir zurzeit. 

Noch vor einem Jahr kaum vorstellbar, dass ein Virus 

unser komplettes Leben auf den Kopf stellt und wir 

feststellen müssen, wie hilflos der intelligente Homo 

Sapiens gegenüber der Natur ist. 

 

Eine Facette 

der uns seit 

März beglei-

tenden Pan-

demie sind 

d ie  Ein-

schränkungen 

im Sport. 

Und nicht nur 

für uns Vol-

leyballer so-

fort und umfassend. Die Spielzeit 2019/2020 in der Hal-

le abgebrochen, die eigentlich geplante Beachsaison 

steht in den Sternen. Trotzdem voller Optimismus, dass 

es doch sicher bald wieder losgeht. 

 

Nachdem sich der Volleyballverband entschieden hatte, 

wie die vergangene Saison zu werten sei, steigt die 

Stimmung schon wieder etwas: Unsere Damen 1 wieder 

aufgestiegen, unsere Damen 2 weiter in der Bezirks-

klasse, unser zweites Mixed-Team aufgestiegen. Da war 

die Freude auf die nächste Runde ab September schon 

groß. Jetzt wissen wir, dass sich ein Virus nicht an den 

Gefühlen der Volleyballer des VfL orientiert. 

 

Was uns dann sehr viel Freude gemacht hat, waren die 

Lockerungen, vor allem im Beachbereich. An der fri-

schen Luft und unter Einhaltung z.T. sehr merkwürdi-

ger Auflagen konnten wir den ganzen Sommer in den 

Sand und vor allem unser geliebtes Dorfturnier spielen; 

leider nicht zu Ende, denn zum ersten mal haben wir 

nach der Vorrunde wegen heftiger Gewitter zum Schutz 

der Teilnehmer abgebrochen. Ironie des Schicksals, 

denn als die meisten Teilnehmer schon auf dem Heim-

weg waren, konnten wir bei bestem Wetter abbauen. 

Trotzdem war es für uns ein Erfolg, denn wie jeder vor 

Ort erkennen kann, konnten wir mit dem Erlös die Win-

terabdeckung für unseren Sand anschaffen. 

 

Ganz nebenbei – aber nicht unerwartet – entwickelt sich 

auch unser Jungs Projekt, aber nicht nur in Kesselheim, 

sondern auch darüber hinaus. Wir bekommen Zulauf 

aus anderen Stattteilen und haben uns entschlossen, mit 

Bad Salzig eine Spielgemeinschaft einzugehen, damit 

die Jungs mit gleichaltrigen im Team ihre ersten Liga-

Erfahrungen sammeln können. Eine Zusammenarbeit 

mit einem Verein, bei dem die Jugendarbeit ebenfalls 

einen sehr hohen Stellenwert hat. Übrigens spielt mit 

Volleyball  
von Abtei lungslei ter Schang Gesenhues  
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Corona lässt grüßen - nur sechs Wanderungen im 

Jahr 2020  

In den vergangenen Jahren konnten wir immer durch-

schnittlich achtzehn bis zwanzig Wanderungen durch-

führen. Doch in diesem Jahr kam es ganz anders. Auf-

grund der Coronakrise mussten leider viele Wanderun-

gen ausfallen. 

 

Im Januar hatte es hoffungsvoll begonnen. 23 Wande-

rinnen und Wanderer starteten bei winterlichen Tempe-

raturen von Waldesch über den Rheinhöhenweg über 

Hünenfeld, vorbei am Vier-Seen-Blick nach Boppard.  

Wanderung im Januar von Waldesch nach Boppard. 

Die Experten auf der Suche nach dem richtigen Weg 

 

In einem Cafe am Marktplatz hatten wir sicherheitshal-

ber Plätze reserviert und wir konnten uns dort bei Kaf-

fee und Kuchen von den Anstrengungen der etwa zehn 

Kilometer langen Wanderung erholen. Danach ging es 

mit Bahn und Bus zurück nach Kesselheim.   

Im Cafe in Boppard 

 

Die geplante Wanderung im Februar wurde aufgrund 

der schlechten Wettermeldung abgesagt. Dennoch tra-

fen wir uns an diesem Nachmittag mit 35 Personen zu 

Kaffee und Kuchen am Sportplatz.Ab März wurden 

wegen der Corona-Pandemie alle Aktivitäten einge-

stellt. Erst Ende Juli konnten wir mit einer Stadtwald-

wanderung das Programm wieder aufnehmen. Unter 

Einhaltung der Hygienevorschriften kehrten wir nach 

der Wanderung mit 14 Teilnehmern im Außenbereich 

des Forsthauses Kühkopf ein. 

Bei der Stadtwald-Wanderung genießen die Wanderin-

nen und Wanderer die herrliche Aussicht ins Rheintal 

 

Die geplante Wanderung im August musste wegen der 

extremen Hitze abgesagt werden. 

 

Im September standen zwei Wanderungen auf dem Pro-

gramm. Die erste führte über das etwa acht km lange 

Traumpfädchen „Kleiner Stern“ bei Andernach. Trotz 

günstiger Wetterprognose wurden die 13 Wanderer 

ziemlich nass, so dass alle durchnässt nach Hause fah-

ren mussten.  

 

Die nächste Wanderung führte rund um Winningen 

über den Uhlenweg Richtung Kobern – über einen sehr 

steilen Anstieg im Belltal – hinauf auf die Moselhöhen. 

Dieses Teilstück war für viele eine echte Herausforde-

rung. Oben angekommen wurden wir dafür aber mit 

herrlichen Ausblicken ins Moseltal entschädigt. Ge-

mächlich ging es weiter in Richtung Winningen, wo wir 

bei Seng`s Winzerwirtschaft in einem separaten Raum 

einkehrten. Es war für alle eine anstrengende, aber er-

lebnisreiche Wanderung. 

 

Anfang Oktober machten sich nur neun Wanderer mit 

Bus und Bahn auf den Weg nach Zell. Von hier führte 

uns die Wanderung durch den schönen Ort Kaimt über 

die Marienburg nach Bullay. Wir hatten Glück und 

konnten zum Abschluss der Wanderung in einem klei-

nen Café einkehren. 

 

Unsere vorläufig letzte Wanderung in 2020 führte rund 

um den Laacher See. Corona bedingt waren es wieder 

nur neun Wanderer. Um weitere soziale Kontakte zu 

vermeiden, verzichteten wir bei dieser Wanderung auf 

eine gemeinsame Einkehr.  

Leider sind die Teilnehmerzahlen mit Beginn der Coro-

nakrise stark zurückgegangen. 

 

Wir hoffen aber, dass sich die Lage bessert und wir im 

kommenden Jahr wieder mit der gewohnten Teilneh-

merzahl unsere schönen Wanderungen durchführen 

können. 

Wanderabteilung 
von Abteilungsleiter Martin Raffauf 
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Liebe Zeltlagerkinder, liebe Eltern, 

 

in diesem Jahr war und ist alles anders und wir alle ha-

ben mit den Auswirkungen des Coronavirus zu kämp-

fen. 

 

So haben auch wir vor den Sommerferien bis kurz vor 

Schluss nach Alternativen gesucht, auf Änderungen 

gehofft und zum guten Schluss nur sagen können, dass 

wir unter diesen Bedingungen nicht in der Lage sind 

unser geliebtes Zeltlager durchzuführen. 

 

Die Sommerferien mussten also zum ersten Mal seit 

langen Jahren ohne lange Nächte am Lagerfeuer, ohne 

Schwimmbad- und Kinobesuche, ohne Freizeitparkbe-

such, ohne Basteleien, ohne Stockbrot... und vor allem 

ohne euch beginnen. Ihr könnt uns glauben, da hatte 

auch der ein oder andere Betreuer ein Tränchen in den 

Augen! 

 

Wir hoffen fest darauf, dass sich die Situation im Som-

mer 2021 wieder entspannt hat, unser Zeltlager normal 

stattfinden kann und wir euch alle gesund wiedersehen. 

 

Je nach Entwicklung wird der Anmeldezeitraum kurz 

nach den Osterferien beginnen. Bei Fragen oder Interes-

se in das Betreuerteam aufgenommen zu werden, gerne 

melden unter kim.mohr1@web.de. 

 

Wir freuen uns auf euch! Eure Betreuer 

 

 

 

Die Ski-Freizeit im Januar 2020 in die Dolomiten nach 

Canazei konnte noch planmäßig durchgeführt werden. 

Die Touren nach Kiens und ins Ahrntal mussten Corona 

bedingt leider ausfallen. 

 

Für das Jahr 2021 sind Skifreizeiten zwar angedacht 

und die Hotels auch gebucht. Eine Durchführung ist 

aber natürlich abhängig von den dann gültigen Corona 

Regelungen.  

 

Entsprechende Informationen werden rechtzeitig übe-

runsere Homepage bekanntgegeben. 

 

Ansprechpartner: Friedhelm Mehlbreuer  

Tel.: 02631 48275 

Zeltlager 

 

 

      Die Fasnacht  fällt in diesem Jahr leider aus, 

      das Corona hält uns in Atem und wir bleiben lieber zu Haus. 

      Aber auch wenn die Session ausfällt das ist doch Einerlei 

      kommt alle gesund durch Corona und seid wieder dabei, 

      wenn wir hoffentlich bald wieder Fasnacht machen 

      mit ganz viel Spaß und Freude und viel Lachen. 

     

 

 

 

 Es grüßen die Kesselemmer Möhnen jeden Mann, jedes Kind und jede Frau 

 mit einem dreifach donnernden Kesselemm Olau! 

     

 „Am Ende wird alles gut werden und wenn noch nicht alles gut ist, 

  dann ist es noch nicht das Ende.“ (Oscar Wilde) 

Karnevalistische Grüße 

mailto:kim.mohr1@web.de
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Die Beiträge der einzelnen Abteilungen stellen die 

Meinung der Verfasser dar. Kürzungen behält sich 

die Redaktion vor.  

 Vorstand: 
Vorsitzender: Reinhard Müllender, Kaiser-Otto-Str. 30, Tel.: 86 98 95 

2. Vorsitzender: Stephan Breitengraser, Sylvesterstraße 19, Kaltenengers, Tel.: 02630/966048 

Bereich Sport: Kim Mohr, Kurfürst-Schönborn-Str. 126, Tel.: 39 40 05 64 

 Burkhard Hoffend, Kaiser-Otto-Str. 52a. Tel.: 98838787 

Bereich Finanzen: Conny Bahlo, Kaiser-Otto-Straße 12a, Tel.: 8 56 81 

 Tobias Lotter; Angelbergstraße 21, 56076 Koblenz; Tel.: 0261/88976424 

 Jörg Hürter, Schwedenpfad 17; 560763 Koblenz Tel.: 02606/4440366 
Bereich Vereinsbetriebe: Udo Ginsterblum, Kurfürst-Schönborn Str. 34, Tel.: 80 02 89 

 Frank Raffauf, Hintermark 8, Tel. 8 42 03 

Bereich Verwaltung und   
Öffentlichkeitsarbeit: Maria Heins, Kurfürst-Schönborn Str. 35, Tel. 80 16 95 

Geschäftsstelle: Martinusstraße 13, Tel.: 89 04 19 

Bankkonten: 
Sparkasse Koblenz: IBAN:  DE97 5705 0120 0020 0012 93; 

 BIC:  MALADE51KOB (Koblenz am Rhein) 

Volksbank RheinAhrEifel eG: IBAN:  DE05 5776 1591 7241 4480 00 

 BIC:  GENODED1BNA    

 

 

 

Redaktion + Anzeigen: Maria Heins 

Druck: Mit freundlicher Unterstützung von 

KWN Heinrich-Haus GmbH  
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Layout: Katrin Gille 
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Auflage 1.300 Exemplare 

 

 

Die nächste PLAY-OFF erscheint 

Ende 2021 

 

Beiträge werden in der VfL-Geschäftsstelle 

entgegen genommen. 

Ansprechpartner der einzelnen Abteilungen: 

 

Badminton: Matthias Lotzen 

 Schützenstr. 49 

 Tel.:  39 02 93 83 
 

Fußball: Burkhard Hoffend 

 Kaiser-Otto-Str. 52a 

 Tel.: 9824727 
 

Alte Herren Timo Christ 

 Im Henkericht 7d 

 Tel.:  97 30 7 53 
 

Gymnastik/  

Turnen und Kim Mohr 

Spiel sowie Kurfürst-Schönborn-Str. 126 

Seniorensport: Tel.:  39 40 05 64 
 

Ski: Herbert Still 

 Koblenzer-Straße 39 

 56218 Mülheim-Kärlich 

 Tel.:  02630  49174 
 

Tennis: Werner Brubach 

 Zur Bergpflege 2 

 Tel.: 83241  

 

Tischtennis: Klaus-Dieter Wäldele 

 Kurfürst-Schönbornstr. 26 

 Tel.: 803533 
 

Tanzsport Ulrich Riepling 

 Bachstr. 21, 56299 Ochtendung 

 Tel.: 37445 
 

Volleyball: Johannes Gesenhues 

 Friedrich-Ebert-Ring 44 

 Tel.:  15042 
 

Wandern Martin Raffauf 

 Im Kimmelsheck 4 

 Tel. 82722 
 

Jugendwart: NN 

 

 
 

Spring-Fever Andre Dötsch 

 Kurfürst-Schönborn Str. 99 

 Tel.: 0174 2026217 

 

Oduduwa Sesan Iwaloye 

 Tel.: 0152 11630536 

Vereins- und Sportanlagen: 
Sportanlage Fußball, Leichtathletik und 

Beach-Volleyball mit Clubhaus: 

Kurfürst-Schönborn-Straße 

(Richtung St. Sebastian) 

Tennisplätze mit Clubhaus: 

Kurfürst-Schönborn-Straße (bei der Schule) 

Sporthalle; Kleinspielfeld: 

Kurfürst-Schönborn-Straße (bei der Schule) 

Hermann Höfer-Vereinshaus: 

Martinusstr. 13 

 

GESCHÄFTSSTELLE 

Martinusstraße 13 

Geschäftszeiten: jeden 1. Mittwoch im Monat 

von 17-18 Uhr 

Telefon: während der Geschäftszeiten 

(0261) 890419 oder (0261) 801695 

http://www.vflkesselheim.de, 

E-Mail: verwaltung@vflkesselheim.de 

mailto:verwaltung@vfl-kesselheim.de



